

# VICTOR SANCHEZ



Victor SANCHEZ est né le 30 octobre 1924 à Albaraccin en Espagne.

La famille SANCHEZ quitte l'Espagne et arrive à Salses au mois d'août 1930.

Victor, né en 1924 est de la classe 1944, il a 15 ans quand la guerre éclate, encore adolescent il est trop jeune pour faire son service militaire.

En 1941 Victor n'a que 17 ans, il est trop jeune pour être incorporé dans un Chantier de Jeunesse

En 1942 Victor est trop jeune pour être recruté dans « La Relève ».

En 1943, Victor est encore trop jeune pour être recruté pour le STO et être envoyé en Allemagne.

Le 10 mars 1944 Victor intègre l'Armée Secrète des Pyrénées Orientales, sous les ordres du lieutenant Jean TORRENT, chef du secteur A. S. de l'Agly.

Il est agent de liaison entre les groupes résistants de Salses, de la Salanque, de Rivesaltes et de la vallée de l'Agly

Le 20 août 1944, lors du combat au pont du ravin de Ste Colombe à Salses contre les troupes allemandes refluant de Perpignan, dès le début de l'affrontement Victor est grièvement blessé aux jambes par une rafale de mitrailleuse et décède rapidement de ses blessures.

A la fin des combats l'acharnement et la violence des Allemands sont tels que Victor, pourtant mort rapidement après avoir été blessé, est criblé de balles et roué de coups de crosses de fusils.

Son père l'identifie grâce à la ceinture de son pantalon qu'il lui avait rafistolée quelques jours avant.

Il est inhumé à Salses le 22 août 1944 au pied du Monument aux Morts dans le cimetière communal.

Victor n'avait pas encore 20 ans, il était célibataire.

A titre posthume il est nommé Aspirant F.F.I. et reçoit la Croix de Guerre avec palme et la Médaille de la Résistance.

Il obtient la mention « Mort pour la France »

En son honneur, lors de sa séance du 21 juillet 1947, le Conseil Municipal de Salses a décidé de donner son nom à une rue du village.

La rue Victor SANCHEZ a été inaugurée le 20 août 1947, jour anniversaire de la libération de Salses.

